

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Oyem : l'UDEG offre des livres aux élèves détenus de Peloton



d'Oyem, sise au Peloton, pour leur remettre un lot de livres : romans, recueils de poèmes et de théâtre, essais, nouvelles... "En matière des Droits de l'homme, la connaissance et le livre sont des aspects prioritaires. En tant qu'écrivains, nous avons offert aux jeunes détenus ce que nous avons de plus précieux, c'est-à-dire le livre" a confié Mme Abeme Nkoghe. Ses collègues hommes des lettres et de la littérature : Omer Ntougou, Hervais Hemery Sima Eyi, Rodrigue Ndong, Freddy Ndong Mbeng..., ont saisi ces moments d'échanges, pour susciter l'amour de la lecture en milieu carcéral. Chef de service administration et directeur par intérim de la prison d'Oyem, le capitaine Rodrigue Mapangou, a salué le geste de l'UDEG en faveur des jeunes prisonniers.

Remise symbolique d'un lot de livres à un agent.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

L'UNION des écrivains gabonais (UDEG) séjourne à Oyem depuis quelques jours dans le cadre

d'une "Semaine culturelle", sous le thème : "le patrimoine culturel du Woleu". Le 13 avril écoulé, sa présidente, Pulchérie Abeme Nkoghe, et sa suite se sont rendues au chevet des élèves détenus de la prison

Coopération Bèndjè-Etimboue : on passe à la phase active

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

DEUX mois après la signature du partenariat entre les Conseils départementaux de Bèndjè (CDB) et d'Etimboue (CDE), le service technique du premier cité a lancé une opération d'ensoleillement du tronçon routier Port-Gentil-Omboue. La tâche consiste à tondre les herbes rampantes qui envahissent la chaussée, et à couper les arbres en bordure de la route. L'opération a commencé au point dit "kilomètre zéro". Selon le président du CDB, Barrys Ogoula Olingo, ladite opération s'étendra, dans un premier temps, jusqu'au pont d'Ozouri, et l'ensoleillement



L'ensoleillement de la route a commencé.

se poursuivra jusqu'à la frontière des deux départements. "Voilà ce qu'il faut faire pour mieux conserver la route. Surtout qu'il n'y a plus les TP pour veiller au grain comme avant" a confié un riverain. Le partenariat porte sur l'assistance mutuelle, le développement de projets communs d'ordre économique, la gestion du foncier et des carrières, la mise en place d'un péage dont les objectifs sont clairement définis...

A vous, femmes dont les valeurs sont infinies, la Sobraga vous souhaite une

BONNE JOURNÉE NATIONALE DE LA FEMME GABONAISE

— 17 Avril 2022 —